



Pressemitteilung

Freitag, 7. Oktober 2016

Am 12. Oktober wird in Glashütte das „Kürbisfest“ gefeiert

Norderstedt. Am Mittwoch, 12. Oktober, findet zum zweiten Mal von 15 bis 18 Uhr das „Glashütter Kürbisfest“ statt. Veranstaltungsort ist diesmal der Grillplatz auf der Freizeitwiese an der Mittelstraße. Organisiert und aktiv unterstützt wird das Fest von der Offenen Kinder- und Jugendarbeit Glashütte (JH Atrium und „Fossi Haus“). Alle Kinder sind herzlich eingeladen, beim „Kürbisfest“ mitzumachen. Eltern und Großeltern sind ebenfalls herzlich willkommen.

Während die Kinder an den Kürbissen schnitzen, kann die leckere Kürbissuppe gekostet werden. Die Gäste können außerdem vom Backkürbis naschen und sich mit dem Kinderpunsch aufwärmen. Die geschnitzten Kürbisse können die Kinder natürlich mit nach Hause nehmen. Die Organisatoren danken den Mitgliedern der Werbegemeinschaft Glashütter Markt, die den Kindern die Kürbisse für das herbstliche Vergnügen spendiert.